

倉吉河川国道事務所
記者発表 ・資料配付

記者発表 資料配付 日 時	平成23年1月1日 11:30
----------------------------	--------------------

件 名	【事前連絡】 降雪による全面通行止めについて ～ 国道9号 ～
-----	---------------------------------------

発表先	鳥取県政記者クラブ、倉吉記者クラブ 米子市政記者クラブ
-----	--------------------------------

道路情報 第4報

問い合わせ先	国道交通省 中国地方整備局 (倉吉河川国道事務所)副所長 <small>いもおか</small> 芋岡 <small>としあき</small> 利昭 TEL 0858 - 26 - 6221(代)
--------	--

国道9号 豪雪による通行不能状況について

昨日からの降雪により、現在、鳥取県東伯郡琴浦町から西伯郡大山町の間
の国道9号において、大型タンクローリーのスリップなどの影響により本日
6時現在で約19km（上り7km、下り12km）に渡り車が走行できな
い状況になっており、停車車両の影響により、除雪作業も困難な状況となっ
ています。

国土交通省倉吉河川国道事務所では、12月31日23時30分に鳥取県
に対し、自衛隊の派遣要請を行い、鳥取県から陸上自衛隊米子駐屯地に23
時40分に事前協議、本日3時に正式に派遣要請が行われ、9時25分から
大山町役場付近で車両4台、隊員19名が給油作業を開始、更に10時10
分に追加で除雪作業のため車両6台、隊員44名が大山町塩津交差点付近に
向かい出動したところです。

また、人海戦術による立ち往生した車の救出を行うため、国土交通省職員
及び鳥取県中部建設業協会（7社）を中心とする約30名が本日8時50分
より作業を開始し、現在も作業を継続中です。

なお、大山町岡で立ち往生していた大型タンクローリーについては、現地
に到着した除雪グレーダーにより8時55分に撤去が完了したところですが、
その他の車の移動、除雪作業がまだ残っている状況です。

現在、全力で復旧作業にあたっておりますが、復旧の見通しは立っており
ません。

復旧作業については、順次情報提供を行います。

アンダーラインの部分は、最新情報です。

第2報、第3報の隊員28名は、19名の間違いでした。